

PANAMERICANA SE SUMA AL PROGRAMA BECAS PROFESIONES PARA APOYAR A FUTUROS TALENTOS MEXICANOS

ZAPOPAN, Jalisco; 9 de febrero de 2022.-

"Es una herramienta más que se brinda para aquellos aspirantes cuyo desempeño académico fue sobresaliente y que deseen continuar con su preparación en una institución de prestigio", Mtro. Álvaro Pulido Quintanar, Director de Servicios Escolares del Campus.

La Dirección de Profesiones del Estado de Jalisco en conjunto con universidades privadas, una de ellas la Universidad Panamericana, Campus Guadalajara, anunciaron el programa "Becas Profesionales", el cual otorgará becas del 50% al 100% para estudios de licenciaturas y posgrados.



Foto: Elizabeth Ríos | El Occidental

Este programa se realizará con universidades como: Universidad Antropológica de Guadalajara (UNAG), Universidad Autónoma de Guadalajara (UAG), Universidad Panamericana (UP), Universidad del Valle de Atemajac (UNIVA) y Universidad Cuauhtémoc (UC).

Este programa tiene como fin incrementar el índice de estudiantes de nivel superior en el estado. El titular de la dirección, Martín Almádez, expresó que Beca Profesionales 2022 es una convocatoria que busca ayudar a aquellos talentos en la entidad que lo tiene todo menos recursos económicos.

Este programa es un compromiso social de parte de las universidades para apoyar a futuros talentos con necesidades económicas, ya que es un costo que absorbe cada universidad.

El Maestro Álvaro Pulido, Director de Servicios Escolares comentó: "Con este programa lo que se busca es apoyar a la excelencia académica y formar mejores profesionistas para nuestro estado".



Fotografía: Iván de León

La convocatoria se encontrará abierta desde el 3 de febrero al 31 de marzo del presente año para las personas que cumplan con los requisitos de la convocatoria: como haber concluido los estudios de bachillerato y contar con el certificado correspondiente, o bien haber concluido con la licenciatura en caso de solicitar la beca de posgrados; otros aspectos a considerar son el promedio, cómo se obtuvo este y la existencia de materias extraordinarias en el Kardex del solicitante, ya que el criterio de aceptación de la convocatoria es meramente académico, no se realizarán

exámenes socioeconómicos.

El porcentaje de beca estará en función de la demanda y capacidades de cada universidad.

**Fotografías: Iván de León - UdG y Elizabeth Ríos - El Occidental*

<https://udgtv.com/noticias/universidades-privadas-acuerdan-programa-becas/>

<https://www.eloccidental.com.mx/local/lanzan-programa-de-becas-en-univer...>